

Babinsa Koramil 04/Bluto Bantu Atur Lalu Lintas Di Tengah Kemacetan

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.INDONESIASATU.ID

Jun 22, 2022 - 10:43



SUMENEP - Wujud sinergitas bersama dalam melaksanakan tugas di lapangan, Babinsa Koramil 04/Bluto Kodim 0827/Sumenep Sertu Rosi membantu personel kepolisian lalulintas (Polantas) Polsek Sosa dalam mengatur kelancaran lalu lintas jalan di sekitar Pasar di Desa Bungbungan Kecamatan Bluto Kabupaten Sumenep, Rabu (22/06/2022).

kondisi lalu lintas sekitar Desa Bungbungan saat pagi hingga siang hari ramai,

hal itu disebabkan adanya kegiatan warga yang cukup ramai pada saat jam-jam kerja dan juga adanya parkir kendaraan di sekitar jalan pasar sehingga menjadikan penumpukan kendaraan yang akan melintas.

melihat hal tersebut, Babinsa Koramil 04/Bluto Sertu Rosi, Serda Hariyanto dan Serda Joko membantu mengatur lalu lintas untuk memperlancar arus lalu lintas jalan.

Disela kegiatan, Sertu Rosi mengatakan, bahwa memperlancar arus lalu lintas sudah menjadi tanggung jawab bersama dan saling membantu bersinergi dengan Polri demi melancarkan lalu lintas jalan.

“Kita tahu, hari ini lalu lintas kendaraan di sekitar pasar ini pasti ramai. Oleh karena itu, sudah menjadi tanggung jawab kita juga untuk ikut bantu Polantas mengatur arus, sehingga pengguna jalan lancar dan tertib,” ujarnya.



Ditambahkan, selama jam atau waktu masyarakat berbelanja kebutuhan sehari-hari, akan terus memantau untuk membantu memperlancar jalan, mengingat kebanyakan masyarakat juga lalu lalang dengan menggunakan kendaraan masing-masing dan memarkirkan kendaraan di pinggir jalan.

“ada jam-jam tertentu yang ramai, dan juga ini merupakan jalan lintas antar provinsi, dan jalan ini satu-satunya akses menuju ke arah luar kota” imbuhnya.

selain itu, Babinsa juga sekaligus melakukan sosialisasi dan himbauan kepada warga untuk menerapkan disiplin protokol kesehatan di masa pandemi Covid-19.

“kita sekaligus melakukan pengawasan dan penegakkan disiplin protokol kesehatan kepada masyarakat di sekitar pasar ini karena ini tempat paling ramai aktivitas warga” pungkasnya.